



## Stats

### Président

Christian Favre

### Bulletinier

Jacques Gamboni

### Invités

nop

### Visiteurs

nop

### Visites extérieures

nop

### Présence

optimistement  
bonne à 53%

### Apéritif

Offert par Jean-  
Charles Turrian

## Prochaine réunion

jeudi 3 mars,  
18h30

La Couronne,  
Yvorne

Au programme:

Dîner d'amitié

Bulletinier:

non prévu

## Préparatifs de la soirée du 11 mars au zénith

Les préparatifs de la grande action en faveur de Nicole Niquille et surtout de son hôpital tibétain entrent dans une phase cruciale.

Le président du club Rotary d'Aigle est optimiste, 20 tables sont pré-venues, mais il faut encore faire un effort dit-il. «Vous tous qui êtes dans la vie professionnelle active, vous devez avoir des relations professionnelles qui n'ont rien à vous refuser. Faites donc appel à leur générosité, convainquez-les de faire une donation au club en faveur de l'action pour Nicole Niquille».

Il faut en effet savoir que le club s'est engagé à remettre 20'000 Fr. à l'organisation de Nicole Niquille. Compte tenu des engagements pris à ce jour, le comité d'organisation pense que de cet objectif 15'000 Fr. sont couverts, il reste donc à trouver environ 5'000 Fr., par exemple par la vente de vin lors de la soirée, d'autres recettes peut-être, voire d'autres donations. Et si finalement la somme de 20'000 Fr. ne devait pas être atteinte, alors le club Rotary d'Aigle se convainc que chacun de ses membres sera d'accord d'activer la promesse de garantie.

L'un des membres du club,

féru de mathématiques, a étudié les inscriptions des Rotariens Aiglons faites à ce jour. Il en a compté 143. Multipliant ce nombre par le montant de la finance d'inscription, il a alors constaté que le résultat était loin des 20'000 Fr de bénéfices attendus, car, n'est-ce pas, il ne faut pas oublier les charges d'organisation de la soirée. Optimiste mais réaliste en la matière, il n'hésite pas à pronostiquer un bénéfice réel d'environ 7'000 Fr., ce qui signifierait que la garantie accordée sera plus proche de 13'000 que de 5'000.

Bertrand Cheseaux est président de la commission des actions du club Rotary d'Aigle. C'est fort de ses compétences dans le domaine qu'il rappelle que lors de la précédente grande soirée d'action, «Ailleurs aussi», le résultat de la soirée avait été complété par un montant de la compétence de la commission des actions de 5'000 Fr. Il en sera de même aujourd'hui.

Poursuivant dans son raisonnement, ce président démontre que la garantie du club, diminuée de la contribution de la commission des actions, n'est pas si éloigné que ça de la vision optimiste et enthousiaste du président du club.



**Faire don de soi au monde**

*Le RC Aigle soutien la  
Fondation Nicole Niquille  
Dernier délai pour s'inscrire à la  
soirée du 11 mars 2016  
Parlez-en à vos amis et connaissances,  
convainquez-les de partager votre table*

Sans surprise, le terrain financier est fertile à faire éclore la discussion. L'un des Rotariens présents rejoint ainsi ceux qui ont pensé que le montant d'inscription à la soirée (150 Fr. par personne) aura peut-être été susceptible de retenir des inscriptions. À quoi le président du club a voulu rappeler que les promoteurs de cette grande et belle action souhaitent mettre sur pied une soirée de gala dont le menu gastronomique en soit digne, et que en conséquence le montant à consacrer à cet aspect de la soirée (70 Fr. par personne) aide à comprendre le choix de fixer le montant d'inscription à 150 Fr.

Christian Favre, président du club, démontre sans peine que, compte tenu de l'objectif, il fallait convaincre 200 convives de sortir 150 Fr. et qu'enfin, si l'on compare ce montant avec ceux qui sont couramment demandés lors d'autres repas de soutien, on ne peut que tomber d'accord, ce n'est pas cher. On paye par exemple beaucoup plus pour participer à la soirée organisée lors des étapes des courses cyclistes, pour ne pas parler du soutien aux partis politiques.

Le président Christian Favre est convaincant, et parmi les nombreux Rotariens qui le rejoignent, il s'en trouve un qui souligne toutefois qu'il ne faudrait pas punir ceux qui viennent à la soirée

en leur prenant encore plus d'argent par des tombola ou d'autres activités de ce genre.

Enfin il y a, parmi les Rotariens, ceux qui ne voudront pas ou plutôt qui ne pourront pas participer pour de très bonnes raisons. Eh bien les Rotariens qui étaient présents à ce repas d'amitié sont tous à penser que les absents devraient, comme les autres, contribuer au succès financier de l'action car enfin ils sont Rotariens n'est-ce pas.

Finalement tous les Rotariens présents acceptent de bon cœur que, d'une manière ou d'une autre, les 20'000 Fr. promis soient effectivement versés à l'or-

ganisation de Nicole Niquille.

## Informations d'initiés

Des fuites se seraient produites pendant les travaux de la commission d'organisation de l'événement du 11 mars en faveur de Nicole Niquille. On croit dès lors savoir que parmi les 50 Rotariens du club d'Aigle, la moitié d'entre eux avaient répondu le 19 février et sur cette moitié, deux tiers ont offert leur participation. Sur les 20 tables de 10 sièges offertes, 14 avaient trouvé leur président et une était réservée par un club voisin.

Le 26 février, la situation s'était encore améliorée: 15 tables et demi, une table anonyme.

## Tombola

Pour faire écho aux craintes d'un Rotariens présents au déjeuner d'amitié, nous apprenons également qu'il y aura certainement une tombola. Trois



cents billets devraient être proposés, vendus par lots de cinq au prix de 20 Fr. Le comité d'organisation est à la recherche de lots susceptibles de mettre l'eau à la bouche.

## Animation surprise

Oserons nous dévoiler la surprise ? Ce serait sans risque, car il pourrait bien ne pas y en avoir. Par contre le groupe **Smile** se produira en deux sets de 20 minutes chacun et, si le public les aime, un bis sera offert en fin de soirée.

### Contribution financière

Il est bon de savoir comment s'y prendre pratiquement. C'est simple, chacun peut verser son montant au compte CH80 0076 7000 5080 8154 0 Rotary-Club Aigle auprès de la BCV, sans omettre de préciser la destination de son versement. Le caissier ose insister sur ce dernier point tout en se réjouissant d'ores et déjà des nombreux versements attendus.

### Bureaucratie, quand tu nous tiens

Le président Christian Favre se bat depuis cinq à six



mois pour importer un chien de Turquie. Les démarches furent complexes, fastidieuses mais la motivation du président était très forte. Elles avaient finale-

ment abouti. Le magnifique animal qui voyage en avion aurait dû atterrir jeudi dernier en provenance d'Istanbul, hélas après l'heure de fermeture des bureaux de la douane. Impossible dans ces conditions de procéder aux démarches nécessaires pour lui permettre l'entrée sur le territoire suisse. Il a fallu remettre toute l'opération à des jours meilleurs.

### Culture

#### Concert exceptionnel à Leysin



Demain dimanche  
concert exceptionnel au  
LCS Belle Époque  
Leysin

American School, se tient un nouveau concert magique au Grand hôtel Belle Époque. Le Duo von Burg - Baghdassarian, violon et piano se produira dans un grand moment musical haut en couleurs et émotions avec Florence von Burg, violoniste et pianiste, et Luc Baghdassarian, pianiste et chef d'orchestre, dans la magnifique salle Belle Époque du Grand Hôtel.

Laissez-vous imprégner l'âme et le cœur de leurs sensibilités musicales!

Ils interpréteront, avec la fougue et la passion qui les caractérisent, des œuvres de Haendel, Mozart, Brahms, Ravel et Ysaye.

Après le concert, moment convivial autour d'un verre de l'amitié !

Billets en vente à l'entrée du concert - Adulte : Fr. 30.- / Etudiant : Fr. 20.-

Il existe la possibilité de se rendre au concert en train à un tarif très avantageux : Adulte: Fr. 38.- / Etudiant : Fr. 28.- comprenant aller-retour et concert

Départ Aigle, gare CFF à 17h56; retour 21h32

#### A contribué à ce numéro

Jacques Gamboni

**Dimanche 28 février à 19 heures au Leysin**